



Besançon, le 27 octobre 2021

Aux responsables de paroisse en catéchèse
Aux catéchistes

Cette nouvelle année pastorale 2021-2022 s'accompagne pour le service diocésain de Catéchèse et de Catéchuménat de certains changements au sein de l'équipe.

Mi-septembre 2021, nous avons convenu, en accord avec le Conseil Episcopal, que mon mandat de responsable démarré en septembre 2016, se terminerait bien en août 2022. Durant les mois à venir, je souhaite de continuer les collaborations mises en œuvre depuis cinq ans en catéchèse et en catéchuménat afin d'œuvrer pour l'annonce de la Bonne Nouvelle.

Je remercie vivement Monseigneur J.L. Bouilleret ainsi que mon équipe de leur soutien qui m'a permis de finaliser mes études auprès de l'Institut Catholique de Paris. J'ai obtenu le diplôme supérieur en pastorale catéchétique le 8 septembre 2021.

Le 10 octobre 2021, une nouvelle inattendue est arrivée de Rome... Sœur Solange, adjointe du Service depuis septembre 2020, a été élue au conseil général de sa congrégation et nous quittera prochainement. Elle évoque en quelques mots sa nouvelle mission :

« Chaque congrégation s'organise pour élire ses responsables. Chez [les Sœurs de la Charité de Ste Jeanne-Antide Thouret](#), une grande réunion de plusieurs semaines (le chapitre général), avec des déléguées de toutes les régions, a eu lieu à Rome, du 15 septembre au 15 octobre 2021. Ce chapitre général a défini les axes prioritaires d'action pour les cinq prochaines années et les personnes qui rejoindront le Conseil général, chargé en premier lieu d'assurer leur mise en œuvre.

J'ai été élue pour faire partie de ce conseil, où, sous la responsabilité de la nouvelle Mère générale, Sr Maria-Rosa, je serai avec trois autres sœurs conseillères, au service de toutes les sœurs et de l'unité de l'institut. Je vivrai donc à Rome, et de là, selon les besoins, j'irai en visite dans les pays...

Je vous quitte donc, avec grand regret ! mais sûre que vous serons tous en communion ! J'amènerai dans mon cœur un peu de la Franche-Comté !

Que Ste Jeanne-Antide, notre fondatrice, femme née à Sancey, chez nous, nous accompagne tous, sur nos chemins de vie et de foi ! »

Toute l'équipe remercie Sœur Solange pour son investissement, son partage d'expériences, ses compétences mis au service de la Catéchèse et du Catéchuménat de notre diocèse et nous lui souhaitons bonne route pour sa nouvelle responsabilité.

Au regard de ces changements, l'équipe diocésaine a travaillé, ces jours-ci, à une nouvelle organisation afin de continuer d'être à votre service. Vous trouverez, en pièce jointe, le référent qui va accompagner votre doyenné ; n'hésitez pas à le contacter pour tout besoin. Il fera le point avec vous sur l'accompagnement de votre doyenné.

Les formations en visioconférence sont maintenues (cf. planning en pièce jointe).

Nous vous remercions de la confiance que vous nous faites pour vous accompagner et vous soutenir dans la mission. Nous restons disponibles pour répondre à vos questions.

Bien cordialement,

Karine ALVA BERNAL et les membres du service